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令和２年 第１０回 三朝町教育委員会 定例会 議事録 

 

開 会 日 令和２年１０月２９日（木曜日） 

開 催 場 所 三朝町役場 第２会議室 

出 席 者 西田寛司教育長 

芦田準子委員、塩谷俊樹委員、石田仁樹委員、加藤るみこ委員 

欠 席 者 な し 

説明等の出席者 山中教育総務課長、山本社会教育課長、新図書館長、小谷指導主事、福田係長 

報 告 事 項   (1)教育総務課事業について 

(2)社会教育課事業について 

(3)令和２年度人権フェスティバル兼差別をなくする三朝町集会について 

(4)図書館事業について 

(5)蔵書点検の結果について 

(6)三朝小学校施設整備について 

議 事 

協 議 事 項 

 

(1)通級指導教室の指導希望について 

 そ の 他  

  

  

 

 

会 議 の 内 容 

１ 開  会 午後３時２５分 

教育長 令和２年第１０回定例会を開会します。 

  

２ 前回議事録 

の承認 

前回の議事録署名は、芦田委員と加藤委員を指名しましたが、まだできて

おりませんのででき次第確認をしていただきます。 

  

３ 議事録署名委員 

の指名 

本日の議事録署名委員は塩谷委員、石田委員を指名いたします。 

  

４ 報告事項  

 教育長 先週、県の教育長会が、南部町で開催されました。県の教育長要望書につ

いて話し合われました。成案ができましたらご覧いただきたいと思います。 

本日から、中学校の文化祭の作品展を校舎の方で展示しております。10月

29 日から 11 月６日まで展示してありますので、ぜひご覧ください。途中お

休みがありますので気を付けてください。10 月 31 日は文化ホールのステー

ジで発表されますが、その様子はユーチューブで生中継されます。 

県教育委員会の学事訪問が計画されています。 

今度の合同研修会の資料をつけさせていただきました。生原校長先生が整

理された学校の資料の中に中津分校の資料がありました。NHK のニュースで

も以前放映されましたが、中津で山崎了一夫妻が非常に努力された。こんな
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気持ちで学校教育に接していただけたらと思います。 

 

事務局 (1) 教育総務課事業について 

 

 教育委員 

事務局 

 

教育長 

 

教育委員 

教育長 

教育委員 

 

教育長 

教育委員 

 

教育長 

教育委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

教育委員 

 

教育長 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

 

 

事務局 

 

教育長 

教育委員 

 

 

５ 議事 

 

 教育長 

（資料により報告） 

11月９日開催の小学校説明会の部屋はどこでされますか。 

コロナの関係で事前に申し込みをいただくこととしており、人数によって、

どの部屋を使用するのか決めることとしています。 

  多い場合は、三密にならないよう、リモートで行うなど工夫して開催する

予定です。 

  説明会はこれはどこの主催ですか。 

教育委員会です。 

これは私たちにはいつするとかいう報告は受けてないですけど。事務局が

私たちに関係なくするという感じなんですかね。 

報告と言いますと。 

日にちがいつするという報告を一切受けてないですけど。全然知らなかっ

たですけど。 

今日初めて？ 

でもこれはもう保護者にはかなり前に配られてるわけでしょ。10 月 20 日

に配られてるはずなんです。思うんですけど、そういうのを保護者から私た

ち教育委員の方が「こんな説明会があるけど出るの」って聞かれるのはなん

かおかしいなって違和感を感じて。やっぱり一報でもいいので「この日にし

ようと思います」とか、一般に出る前に私たちが知らない、わたしが聞いた

ら「知らん」って言いますよ。教育委員が知らないのかって、おかしなこと

になりませんか。なんで私たちの方が保護者から「あるけど知ってる？ 出

る？」って聞かれないといけないのか。「そんなの知らない」と平気で言いま

すよ。 

10月 15日の臨時会で予定としてこの日にさせていただくということを報 

告したつもりでしたが・・・。 

日にちは聞いてないです。しますという話だけで、あとは日程調整します

というふうに課長の方が言われたと思いますが。 

  今後はしっかり詰めてください。 

(2) 社会教育課事業について 

（資料により報告） 

(3) 令和２年度人権フェスティバル兼差別をなくする三朝町集会について 

（資料により報告） 

(4) 図書館事業について 

（資料により報告） 

(5) 蔵書点検の結果について 

（資料により報告） 

(6) 三朝小学校施設整備について 

（資料により報告） 

  何かございますか。いいでしょうか。 

（特になし） 

   

 

 

 

  今回議事はありません。 
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６ 協議事項 

  

事務局 

 

教育長 

教育委員 

   

 

 

(1) 通級指導教室の指導希望について 

この度は３名の申請がございます。 

 この３名について、申請を許可してよいでしょうか。 

 個人情報の関係は議事録で公表はしません。よろしくお願いします。 

（異議なし） 

 教育長 

   

 

７ その他 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

事務局 

 

 

教育長 

教育委員 

教育長 

 

教育長 

 

 協議事項、その他、何かありますか。以上で終わります。 

 

 

 

 

その他、何かありますか。 

   令和２年度市町村（学校組合）教育委員会委員研修会の開催について 

  （資料配布） 

   令和３年１月 15日に開催、出欠について本日中にお願いします。 

   その他。 

   英語の新出単語の指導について 

（10月 19日の教育委員会訪問での質問の回答） 

  （資料配布） 

   よろしいでしょうか。 

   ありがとうございました、よくわかりましたと学校にお伝えください。 

   その他、何かありますか。 

  （特になし） 

   以上で閉会します。 

 

８ 閉会 

 

 午後 ４時 

 
 


